

Sitzung des Jugendgemeinderats am 04.07.2019

Protokoll

Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr

Ende der Sitzung: 21:30 Uhr

Anwesend: Niklas Gauß, Adrian Hrubik, Dennis Kalus, Marie Keck, Roya Namazova, Siselle Oppermann, Anna Pagel, Lukas Reimann, Tom Schmidt, Irina Suchonos, Kenneth Tillery, Jasmina Zink,

Entschuldigt:

Außerdem anwesend: JGR Tübingen, Presse, Sascha Lopez, Pepe Sipple

Vertreter Verwaltung: Bürgermeister Ralph Zimmermann, Cornelia Schäfer, Julia Schober

Öffentlicher Teil

TOP 1: Besuch des JGR Tübingen

Zu dieser Sitzung wurden Vertreter des JGRs aus Tübingen eingeladen. Die Tübinger Jugendliche haben unter anderem ihre Projekte vorgestellt, wie beispielsweise ein kostenloses ÖPNV-Konzept und die Unterstützung bei Festivals. Momentan beschäftigen sie sich mit einem Break-Dance-Battle, das mit einer Podiumsdiskussion und einer anschließenden Graffiti-Aktion enden soll. Die Veranstaltung soll 2 Tage lang gehen. Außerdem arbeiten sie auch mit anderen Jugendorganisationen zusammen und bieten Diskussionsforen an.

TOP 2: Bericht über vergangene Veranstaltungen

dm-Aktion:

Anna und Lukas berichteten, dass sie anlässlich des 10-jährigen Jubiläums der dm-Filiale in Horb unterstützt haben. Dafür gab es eine Spende die ans Jugendreferat gehen soll.

Imagefilm-Dreh:

Der Vorstand hatte sich mit Daniel und Pepe (Schüler des Technischen Gymnasiums Horb) getroffen, um die einzelnen Statements für den Imagefilm abzdrehen. An verschiedenen Orten in Horb wurden die Aussagen aufgenommen. Da es leider Probleme mit den Aufnahmen gab, musste sich der Vorstand noch einmal zum Dreh treffen. Der Film ist fast fertig, es fehlen nur noch einzelne Sequenzen.

Holiwerbefilm-Dreh:

Mitglieder des JGRs und Freiwillige haben sich mit einem zweiten Filmteam des Technischen Gymnasiums Horb getroffen. Das Storyboard handelt von einer Kuh, die durch Horb zieht. Dabei trifft die Kuh auf verschiedene Personen, die interessiert sind und der Kuh folgen. Am Ende findet das Holi statt und die Kuh wird mit dem Farbpulver abgeworfen.

Die Kuh soll für das diesjährige Holi als Maskottchen dienen, um mehr Aufmerksamkeit zu erzielen.

TOP 3: Holi-Festival

Das Team Marketing hatte sich überlegt ein Gewinnspiel zum Ticketverkauf auf Instagram zu machen. Dieses wurde ein wenig verändert dahingehend, dass man nun 2x2 Tickets gewinnen kann, indem man seine Begleitung verlinkt. Die Richtlinien sind abgeklärt, die Gewinner werden per Zufallsprinzip ausgelost. Das Spiel soll kommende Woche für 2- 3 Tage stattfinden.

Zusätzlich gibt es einen „Holi-Move“: Bestimmte Tanzschritte die im Flashmob getanzt werden. Auch wird es eine Fotowand geben mit Fotoaccessoires.

Ab nächster Woche werden Banner des Holis sowie die Fahnen aufgehängt.

Für den Aufbau am 19.07.2019 bekommt jeder eine Schulbefreiung.

Außerdem soll es für Instagram eine Liste geben, was auf das Festival mitgenommen werden darf bzw. was nicht.

Es wurden Schichtdienste und To-do-Listen ausgefüllt, die ebenfalls mitgeschickt werden. Jeder soll auch alle Läden und Geschäfte in Horb und Umgebung mit Flyern und Plakaten ausstatten (Liste).

Am 06.07.2019 werden Roya, Dennis und Ken in den Freibädern Sulz, Rottenburg, Nagold, Schütte eine spontane Verkaufsaktion starten. Es werden Tickets verkauft mit einem Gutschein für einen Farbbeutel mehr.

Am 09.07.2019 findet eine ähnliche Verkaufsaktion am MGG von Siselle, Anna, Dennis und Tom statt. Ebenfalls werden an der DHBW Flyer von Julia, Tom und Sascha verteilt.

Die gleiche Schulaktion soll auch am 15.07.2019 am TG und an der GMS/Realschule, begleitet von Marie, Roya, Lukas, Niklas, Tom bzw. auch Adrian, stattfinden.

Eventuell kann auch am Abiball des MGGs ein Ticketstand vor der Halle angebracht werden. Dennis klärt dies ab, Jasmina und Roya haben sich bereit erklärt den Stand zu betreiben.

TOP 4: Anstehende Termine

- **Holi-Aftermovie:**

Aus dem TG haben sich weitere Schüler gemeldet, die gerne einen Aftermovie für das Holi-Festival drehen wollen. Julia und Roya werden sich voraussichtlich am 09.07.2019 mit dem Team zur Besprechung treffen.

TOP 5: Bekanntgaben und Anfragen

- **Klimaschutz-Anfrage von Herrn Dressel:**

Dem Gremium stellte sich die Frage, ob auch der JGR etwas bezüglich des Klimas veranstalten sollte. Es kamen Ideen auf wie z. B. ein Kleideraustausch oder einen Flohmarkt. Hier berichteten

uns die Tübinger Jugendgemeinderäte über ihre Kleidertauschaktion. Ab 11 Uhr konnte jeder seine Kleider abgeben, der JGR hatte diese dann geordnet, nach beispielsweise Shirts, Hosen, etc. Ab 12-16 Uhr fand dann die Kleiderausgabe statt.

Etwas Ähnliches findet bereits in den Teilorten Horbs statt, allerdings nur mit Kinderkleidung. Man könnte z. B. zusätzlich die Regelung einführen, dass man 10 Kleidungsstücke abgeben kann und dann auch 10 wieder nehmen darf. Übrig gebliebene Klamotten könnten ans DRK gespendet werden.

Weitere Vorschläge und konkrete Organisationen folgen in der nächsten Sitzung. Jasmina und Anna fragen bei Luis nach weiteren Infos an.

04.07.2019

Roya Namazova